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創 立：1974 年 6 月 26 日 

地 域：沖縄県本島北部全域 

会員数：3４名 

昭和５０年 本部町で開催された沖縄国際海洋博覧会に、 

世界のロータリアンの為のメークアップの場所として名護 RC が設立されました。 

 

   

（2023 年 12 月 20 日現在） 

 
・例会日：水曜日 12:30～13:30 毎月最終水曜日 19:00～20:00 

・例会場：ホテルゆがふいんおきなわ（名護市字宮里 453-1 3F）       

 
【 事 務 局 】〒905-0011 名護市字宮里 453-1 

【電話＆FAX】 0980-53-4568 (直    通) 

              0980-53-0031 (内線 232) 

【HP URL】 http://www.nago-rotary.org/ 

【 E - m a i l】 office@nago-rotary.org 

名護ロータリークラブテーマ 

親睦と奉仕（入りて学び出でて奉仕） 

会     長：宮里 三男 

副会長（ｴﾚｸﾄ）：前田 裕子 

副会長（ﾉﾐﾆｰ）：宮城 透 

幹     事：新城 文江 

会 報 委 員 長：儀間 敦夫 

2023～2024 年度  

国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー 

皆さま体調を崩すことなく 

素敵なＣｈｒｉｓｔｍａｓ、そして 

年末年始をお過ごしください 



             

SAA 亀島副委員長 

① 会長挨拶 

こんにちは。今日は札幌手稲 RCより中村さんがご友人とメーキャ

ップして下さった。よろしくお願いします。来週は、年次総会があるの

で少し定款と細則を読み合わせしたい。定款でいくと来週の総会の

時に理事の選挙があるが、この理事はクラブにおいて一番大事な

組織で、理事会において色々決めて行く、というのが RCだ。「クラ

ブの管理主体は、細則に規定される理事会である」「理事会の決

定は最終的なもの」。細則においての理事会は「本クラブの管理主

体は理事会とする。理事会は会長、直前会長、会長エレクト、幹

事、若干名で構成される」という事だ。今年度１２名の理事だが、次

年度も１２名の予定だ。理事会は毎月１回開催し、理事の過半数

以上の出席を以て理事会の決議となるので、かなり重要な会だ。そ

の総会が来週あるので、皆さんの出席をぜひお願いしたい。 

② 幹事報告（代理：裕子エレクト） 

・シンガポール国際大会 日本人親善朝食会のご案内 

・2023年 7月秋田豪雨災害支援金の御礼と報告 

・テッポウユリ普及推進事業 地域貢献活動証明書が届いている 

③ 委員会報告 

・東京 RYLA 2/22～2/25受講生募集のお知らせ 

④ 本日のメークアップ  

RI2510札幌手稲 RC 中村 和雄様 

ご友人の井上 一昭様より それぞれお一言づつ頂いた 

⑤ 卓話 クラブ管理運営委員会 委員長 大城 洋介 様   

『 名護 RC クラブの健康 check -奉仕と親睦- 』  

※詳しくは第 2254回 定例会ミニッツをご覧ください。 

2023. 12. 13（水）定例会 2023～2024 年度  

国際ロータリーテーマ 

第２２５４回  定例会 記録 １２月１３日（水） 

 

 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

1月は  

職業奉仕月間 

１２月２度目の例会では、クラブ管理運営委員会の洋介委員

長にクラブの健康 checkをする機会を与えて頂きました。 

選んで頂いたテーマは、今年度会長テーマの『親睦と奉仕』。

各自で Rotaryが奉仕と親睦をするにあたり有効だと思われる

項目を、クラブが出来ているかチェックを入れクラブの問題点

を洗い出す、というもの。短い時間でテーブルディスカッション

までは出来ませんでしたが、ロータリー歴に関わらず仲間の 

意見を聞く良い機会となりました。 

来週は年次総会が行われます。 

会長挨拶からも改めて、総会で 

理事を選出する重要性を説く 

お話しがございました。多くの会員 

の皆さんで今後のクラブのあり方を 

考える機会となりますように。。。 

末松さんお久しぶりです、ご参加ありがとうございます 

でした！襟元には修了バッチがキラリと光ります♪ 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                      

国際ロータリー第 2510地区 

札幌手稲 RCよりメーキャップの中村 和雄さん(左)と  

ご友人の井上 一昭さん(右) 

 

ロータリー財団委員長からのメッセージ 

ロータリーとは何か 

1971 年にオノ・ヨーコと一緒にリリースした「ハッピ

ー・クリスマス（戦争は終わった）」の中で、ジョン・レノン

は、「So this is Christmas/and what have you 

done?(これがクリスマス。君は何をしたの？」と歌い

ました。クリスマスから年末年始は、思いやりと団らん

の時期であり、１年を振り返る時でもあります。この時

期に行うロータリー財団への寄付は、単にプレゼントの

意味だけでなく、年間を通じた支援につながります。 

 私たちには、「寄付という贈り物」があります。ロータ

リーには、寄付や変化をもたらすための機会がたくさ

んあるのです。一年が終わろうとしている今、ご寄付を

検討いただけませんか。皆さまからのご支援によって、

多くの人の生活を豊かにすることができます。皆さま

が直接、これらの人と会うことはないかもしれません 

   が、彼らの人生には変化がもたらされます。 

大御所パスト会長お二人とテーブルを囲む山本会員。 

クラブのオリエンテーションも限られており、色々とお分かりに 

ならない事が多い中、親睦と奉仕についてしっかりとご自身の 

意見を述べられていました。様々

な                    な意見が交錯するのが、Rotary      

の良いところではないでしょうか 

 

１２月定例会予定 

27 日（水）休会（年末のため） 

SAAは、亀島副委員長 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                      

四つのテスト唱和のデビュー✨ 

を飾っていただきました！ 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                      

１月定例会予定 

 3 日（水）休会（年始のため） 

10 日（水）理事会・例会 

17 日（水）定例会 

24 日（水）夜間例会 
今年度のＲYLAセミナーの案内もして頂きました。 

洋介委員長、良い機会をありがとうございました！ 

♪奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 我等のロータリー  

ロータリー 

年次総会では 2024-25年度 

理事の選出を行います 

                      

 

 

 

 

 

 

 

                      

出席計算会員 ３２名 

出席 １1名 / 欠席 21名 

出席率 34．37％ でした 

ニコニコボックス 累計は 

154，422円となっております 

 

 


